

Estiman que González Cartas se ocultaba en una casa del Cerro

Tras un tiroteo la Policía detuvo a A. Blanco.

Están acusados de conspiración y gangsterismo

En el edificio de apartamentos situado en San Pablo número 517, esquina a Ayestaran, ocurrió al mediodía de ayer un nutrido tiroteo entre varios individuos reclamados por el Tribunal de Urgencia en causas por conspiración y gangsterismo, y agentes del Departamento de Investigación que trataban de arrestarlos sin que afortunadamente se reportaran heridos.

En el apartamento 1.º de dicha casa se hallaba reunidos Jesús González Cartas, E. Escobar, Hernando Díaz González y Antonio Blanco Alea, más conocido por Tony, que eran buscados por la policía toda vez que se encuentran reclamados por las autoridades judiciales.

Al tener conocimiento el coronel Orlando Piedra, jefe del Departamento de Investigación, de que los encartados estaban en dicho lugar, comisionó a los agentes Manuel Valdes Acosta y Francisco Calzadilla quienes llegaron hasta dicho apartamento, tocando repetidas veces a la puerta, pero en vez de franquear la entrada, uno de los que estaban dentro abrió una persiana e hizo fuego sobre los agentes que ese vieron precisados a repeler la agresión, originándose un fuerte tiroteo.

Terminado el fuego, la puerta del apartamento 1 se abrió presentándose ante la policía, con los brazos en alto, Blanco Alea, empleado de Autobuses Modernos, quien fue detenido, ocupándosele una pistola. Los que le acompañaban lograron escapar, sin que hasta el momento se conozca su paradero.

Al tenerse conocimiento del suceso, se personaron en San Pablo, 517, el brigadier Salas Cañizares, jefe de la Policía y el coronel Piedra, así como otras autoridades policíacas y numerosos carros patrulleros.

El inquilino principal del apartamento, es el empleado bancario, Salvador Rodríguez, con su esposa Elsa Dueñas y una pequeña hijita, actualmente en el central Mabay, Oriente. Este matrimonio dejó el apartamento al cuidado de la suegra de Elsa, señora Mercedes Rodríguez.

Como se sabe, los fugitivos y el detenido son viejos miembros de las organizaciones secretas UIR y Acción Revolucionaria Guiteras. La Policía practicó un extenso registro por los

edificios contiguos sin poder localizar a los fugitivos y ocupando en el apartamento donde se produjo el hecho, pasaportes, documentos comprometedores y otros objetos.

Cuando se produjo la sorpresa, los fugitivos y el detenido iban a comenzar a animarse.

El detenido Tony Blanco, fue trasladado al Departamento de Investigación, donde lo interrogaron, dándose cuenta con las actuaciones al Tribunal de Urgencia.

Al sorprender un ladrón lo apalearon

En el Primer Centro de socorro fue asistido de lesiones graves Santiago Pedro Falcon, de 48 años, jefe de los Fosos Municipales. Declaró a la Policía que esta madrugada vio a un individuo montando un caballo de un amigo suyo y al preguntarle de donde lo había sacado, el desconocido se apeñ de la bestia y armándose de un palo lo golpeó, dándose después a la fuga; más tarde el vigilante 6083 Luis Pérez detuvo al autor, nombrado Anibal Alonso Marrero, de 18 años, vecino de Linares y n. Coco Solo. El acusado fue reconocido por Falcon ingresando en el Vival.

Fiera ríña entre dos mujeres

El Guardabarrido 1997 Andres Muñoz detuvo a Fidria Blanco Machado, de 26 años, vecina de A 4019 y Rosa Fernandez Vinal, de 26 años, vecina de Plaza 6907, las que trabajaban en un Bar en la planta alta del Mercado situado en Real y Almondarés y por asuntos personales se fueron a las manos, causándose lesiones de las que fueron asistidas en el Centro de Socorro, originando un gran escándalo. Quedaron citadas para comparecer ante el Juez Correccional.

Le dieron un narcótico

Maria Hernández Gonzalez de 20 años, vecina de Prado 310, fue detenida por el vigilante 2000 Pedro Sierrro por haberla encontrado formando un fuerte escándalo en la calle C y 10, Playa de Marianao. Declaró María que estuvo tomando unas copas con un sujeto que conoce por Pepe Basterrechea quedándose sin sentido y encontrándose después en una casa desconocida con otras mujeres. El acusado Basterrechea no ha sido localizado.